

Des vœux qui sèment le trouble



Dominique Cavaillois s'en est pris violemment à Bernard Mateille et à la nouvelle Cdc. PHOTO M. L.

Dominique Cavaillois, maire de Barsac, a commencé ses vœux de façon chaleureuse, bienveillante, en édile conscient de ses responsabilités vis-à-vis de ses administrés, en annonçant que les impôts n'augmenteront pas.

Beaucoup d'investissements

Tout d'abord l'église, avec la tranche des travaux de la tribune et la restauration de l'orgue, pour laquelle une campagne de souscription est lancée. « La plus belle église entre Bordeaux et Bazas », affirme-t-il fièrement.

Puis la poste, qui reçoit en son sein la Maison des services publics et un distributeur de billets qui devrait être installé.

Le gros chantier en préparation est le parking du stade et son cheminement, qui permettra de relier le stade et Bastard à la Grand-rue, un projet plein d'obstacles administratifs « dont on voit la fin. Tout est signé les travaux peuvent commencer », conclut Dominique Cavaillois qui affirme sa détermination à mener les projets au bout malgré les embûches.

Médecins et cimetière

Un manque de médecins, après des départs à la retraite, se fait sentir dans la commune : « Nous avons en centre-bourg, une mai-

son qui conviendrait parfaitement à l'installation d'un cabinet médical, près du passage piéton menant au parking du stade, explique-t-il. Nous pourrions ainsi faciliter l'installation de jeunes médecins.

Par ailleurs, le cimetière, a fait couler beaucoup d'encre. « Autrefois le cimetière était entretenu à coup de désherbant, un entretien simple, mais notre engagement de passer à zéro-phyto, nous oblige à changer nos méthodes », les allées seront enherbées.

Restaurant scolaire

La salle de restaurant scolaire va être modifiée et remise aux normes. « Nous lançons avec la commune de Loupiac, qui possède un terrain d'un hectare, l'idée de créer un Jardin extraordinaire, ce qui permettra de cultiver toutes sortes de légumes et remettre au goût du jour légumes oubliés et anciens. Le restaurant scolaire maîtrisera ainsi la chaîne d'approvisionnement en légumes bio », dit-il. « Notre école est un lieu de découverte, d'apprentissage et d'éducation pour nos enfants. Tout commence là pour eux. Nous apportons un regard tout particulier pour améliorer leur cadre de vie » ajoute le maire.

Après avoir abordé le sujet des

associations, dont la vitalité et les actions sont indispensables à la vie d'une commune, vient la viticulture dont « l'appellation Barsac-Sauternes est une des plus prestigieuse », qui se doit de figurer en bonne place en vitrine de la commune.

Cdc : règlement de comptes

« Comme vous le savez, la majorité que je représente, a voté contre cette fusion. Cette fusion va avoir un coût pour notre commune, et nous allons payer une part en forte augmentation ».

Le maire se laisse aller en affirmant : « Nous, les communes riches, allons payer pour les communes pauvres de l'autre côté ».

Puis enchaînant en brandissant la lettre envoyée par Bernard Mateille pour se présenter comme candidat à la présidence de la nouvelle Cdc, le maire prend nommément à partie ce dernier en des termes assez violents sur un ton vindicatif.

Bernard Mateille, ne pouvant répondre, préfère quitter la salle, suivi par quelques personnes outrées. Un règlement de comptes personnel qui n'avait pas lieu de se passer en public et encore moins au cours de cette cérémonie des vœux. Dommage.

Michel Laville